

Grosse Marketingaktion in der Badi Rüti

Am 20. Juli fand in der Badi Rüti eine grosse Sommer-Promotion inklusive Wettbewerb statt. Veranstalter war die Praxis am Bahnhof. Für eine regionale Haus- und Facharztpraxis sicher keine alltägliche Sache!

Für diesen Sommer hat sich die Praxis am Bahnhof in Rüti etwas ganz Spezielles einfallen lassen. Am 20. Juli fand in der Badi der erste von insgesamt drei geplanten Promotionstagen statt. Von 12 bis 17 Uhr bekam jeder Besucher direkt beim Eingang ein gebrandetes Badetuch und einen Wasserball zum Aufblasen geschenkt. Zudem gab es die Möglichkeit, einen zweitägigen Aufenthalt im Europa-Park zu gewinnen für vier Personen inklusive Übernachtung in einem der parkeigenen Themenhotels. Zu diesem Zweck musste man mit dem Badetuch, dem Wasserball oder mit beidem zusammen ein Foto auf Facebook oder Instagram hochladen und die Praxis am Bahnhof darin erwähnen. Wer das verrückteste Bild macht, gewinnt!

Über 700 Personen waren an diesem Hochsommertag in der Badi anzutreffen. Die Praxis am Bahnhof durfte 500 Badetücher und mehr als 250 Bälle an die Badenden verteilen. Alle, insbesondere die Kinder, freuten sich sehr über die Geschenke. In den Schwimmbecken und auf der

Liegewiese sah man unzählige weisse Bälle mit dem Schriftzug «Praxis am Bahnhof». Auf die Frage an die Badegäste, ob sie die Praxis am Bahnhof kennen, war die meist gehörte Antwort: «Ja, klar. Das ist unsere Hausarztpraxis!» Das Feedback war durchs Band positiv. «Wir haben viel Arbeit und Herzblut in diese Aktion gesteckt und sind stolz, dass wir der Rütner Bevölkerung für ihre Treue etwas zurückgeben dürfen. Uns ist wichtig, den Badegästen in erster Linie eine Freude zu bereiten.» Auch die enge und unkomplizierte Zusammenarbeit mit der Badi Rüti sowie der Abteilung Sicherheit und Umwelt der Gemeinde war hervorragend. Ohne deren Zutun wäre die Aktion in dieser Grösse nicht möglich gewesen. Am Ende des ersten Tages waren bereits ein paar witzige Bilder auf den sozialen Kanälen der Praxis am Bahnhof zu finden. Irgendwann im August gibt es zwei weitere Tage, an welchen die Praxis am Bahnhof ihre Badetücher und Wasserbälle in der Badi Rüti verteilt und anschliessend auf viele Wettbewerbsteil-



nehmer hofft. Die entsprechenden Durchführungstage sind wetterabhängig. Die Aktion findet nur bei strahlendem Sonnenschein und warmen Temperaturen statt. Sobald der letzte Tag vorbei ist (voraussichtlich am 17. oder 21. August), ermittelt das Marketingteam den glücklichen Wettbewerbsgewinner.

Für alle, die die Praxis am Bahnhof nicht kennen: Sie befindet sich direkt beim Bahnhof Rüti an der Dorfstrasse. Ein besonderes Merkmal ist, dass die Praxis an 365 Tagen geöffnet hat, also auch am Samstag, Sonntag und an Feiertagen.

Karin Neuhaus

